



C'est dans le cadre de la « Semaine de l'innovation numérique », organisée par le ministère des Postes et des Télécoms depuis le 24 juin 2019 que ce concours est mis sur pied.

Selon la ministre des Postes et Télécoms, Minette Libiom Li Likeng, « dans l'optique de préparer la compétition finale, les porteurs de projets TIC présélectionnés bénéficieront d'un coaching spécialisé, à compter du 25 juin 2019, au centre d'incubation de l'École nationale supérieure des postes, télécommunications et TIC, Sup'ptic Business Academy, à Yaoundé ».

Un prix spécial du président de la République sera attribué au terme de la compétition. La semaine de l'innovation numérique, qui s'achève le 28 juin 2019, a pour thème : « Innovez, créez, et surtout osez : quelles appropriations et quelles perspectives pour cet appel du chef de l'État ». Cet événement a pour objectif, selon la ministre des Postes et Télécoms, « d'accompagner sur le long terme l'émergence d'un écosystème numérique mature et solide porteur de nouvelles opportunités économiques » pour le Cameroun.